

Mardi 15 juillet 2025

VILLEDIEU-LES-POELES.... PERCY

A l'écoute de la Parole de Dieu

Ex. 2, 1-15a: *Naissance de Moïse... sauvé des eaux... sa fuite devant la menace de Pharaon.*

Mt 11, 20-24: *Jésus fustige les villes qui ayant vu ses miracles ne changent pas de style de vie, ne font pas pénitence.*

Le père de Montfort, plein d'Espérance poursuit son pèlerinage vers Rouen.



En route et à l'écoute
de Saint Louis-Marie de Montfort
et de la Bienheureuse
Marie-Louise-de-Jésus

Choix de vie du père de Montfort qui ont fait de lui un pèlerin d'espérance (Père Santino)

La Prière

Sur les routes, de village en village pour porter l'Évangile, Montfort a toujours la prière dans son cœur et sur ses lèvres: **«Quand je vais en voyage, mon bâton à la main, nu-pieds, sans équipage, mais aussi sans chagrin, je marche en grande pompe comme un roi dans sa cour. [...] Je sonne tout le jour, vive le saint Amour»** (C144.1). Dans ce couplet du cantique nous pouvons percevoir l'espérance chrétienne qui accompagne notre Saint dans son cheminement de pèlerin et qui lui donne la possibilité de prier en chantant, avec un cœur libre et un esprit fort, le saint Amour.

Nous pouvons trouver cette invitation à la prière dans le règlement pour les 33 pèlerins blancs : **«Dans leur marche, ou ils chanteront des cantiques, ou ils réciteront le Saint Rosaire, ou ils prieront intérieurement en silence»**. (*Règlement du Pèlerinage à N.-D. des Ardilliers*).

L'attitude contemplative de notre Saint est marquée par des lieux et des expériences qui ont été le soutien de sa mission aussi au milieu de tant de difficultés et de contradictions : le pèlerinage à Chartres comme séminariste, au Mont Valérien et à la rue du Pot-de-fer, à Saint Éloi à la Rochelle, à Mervent... La contemplation et la prière sont des attitudes de sa vie et elles sont nourriture pour sa mission pleine d'espérance parce qu'elles lui permettent de mettre dans les mains de Dieu les fruits de sa pérégrination missionnaire:

**« Priez toujours en espérant contre toute espérance ;
Dieu n'accorde un don excellent qu'à la persévérance »**. (C 15, 44)
...Marie-Louise, femme priante, confiante dans le Seigneur

«Au long des âges, la Sagesse passe dans des âmes saintes pour former des amis de Dieu.» Sg, 7.
Marie-Louise se laisse façonner par l'amour de la Sagesse dans un long cœur à cœur amoureux avec Elle. Servir Dieu, *Dieu seul* ! L'aimer plus que tout. Depuis le jour où elle va demeurer à l'Hôpital général de Poitiers (en 1702) jusqu'à St Laurent, elle choisit de vivre pour *Dieu seul*. Se tenir devant Dieu dans une prière contemplative tout en revêtant le tablier de service. C'est son union intime avec le Bien-Aimé qui donne sens et fécondité à son existence de femme consacrée.

Rencontrons-la...: «mon aimable Jésus, faites-moi la grâce de mettre en pratique ce que vous avez la bonté de m'inspirer, qui est de travailler à faire au-dedans de moi un oratoire pour vous loger.»

Texte de son oratoire intérieur

Le Père de Montfort «missionnaire apostolique» marche le cœur léger. Aucun obstacle ne semble l'arrêter. Il est tellement confiant en Dieu qu'il va sur les routes, au souffle de l'Esprit, libre comme le vent. Sa vie est nourrie de la Parole de Dieu, de l'exemple de la vie de Jésus Sagesse éternelle et incarnée et de celui de la Vierge Marie. De son cœur et de ses lèvres monte une prière incessante pleine d'espérance en **Dieu «Père immanquable!»**

*Que m'inspire cette attitude de prière: Chez le Père de Montfort?
Chez sœur Marie de Jésus?
Et nous, et moi... qu'en est-il de ma vie de prière?
Est-elle le moteur de mon espérance quand cela devient un peu compliqué
dans ma vie...?
Du cantique du P. de Montfort n°7, 9*

**Marie est votre bonne mère et le refuge du pécheur.
Espérez tout de sa prière. Attendez tout de sa faveur.**

Intentions de prière pour ce jour:

«Pour obtenir de vrais missionnaires et la Sagesse par Marie» et pour la Paix. «Le premier signe d'Espérance doit se traduire par la Paix». «Au cours de l'année jubilaire, nous serons appelés à être des signes tangibles d'Espérance pour différentes catégories de personnes».

Aujourd'hui prions particulièrement pour «les malades».
(cf L'Espérance ne déçoit pas n°11)



Au terme de ce jour:

A l'image des disciples d'Emmaüs, écoutons Jésus nous demander: «quoi discutiez-vous en marchant?»

**En quoi, la Parole de Dieu de ce jour, l'expérience de la prière dans la vie du père de Montfort, ... les rencontres en tête à tête avec le Seigneur... les célébrations, sont-elles sources d'Espérance pour moi?
Quelle prière m'habite au soir de ce jour?**